

北谷町立北谷第二小学校 学校だより 第9号 令和7年11月18日(火)



北二っ子

〒904-0103

北谷町字桑江567-1

☎ 098 (936) 2511

発行者：北谷第二小学校
校長

学校目標：郷土に誇りを持ち 自らを切り拓く強い意志と 豊かな心を持つ子の育成

令和7年度運動会「助け合いみんな一つに北二っ子」

11月1日(土)に令和7年度運動会を開催しました。最後まで走りぬいた一生懸命の姿、仲間を信じて大きな声で応援し合った団結の姿、そして練習の成果を発揮したダンスや競技でのきらきらした笑顔、その1つ1つが大きな感動を与えてくれました。

5、6年生のエイサーは力強い演技、掛け声がとてもかっこよく、素晴らしい演技でした。児童一人一人がお互いで力を合わせ、助け合うことの大切さを学びました。運動会は大成功でした。保護者の皆様、地域の皆様、運動会へのご理解、ご協力を賜りましてありがとうございました。



北谷町慰靈祭に参加しました

10月28日(火)に、北谷町慰靈祭が行われました。本校から児童代表として、児童会の
の2人が参加しました。北谷町慰靈祭は、大戦で亡くなられた御靈のご
冥福と世界の恒久平和を祈念して開催されています。参加してみて、

：そこまで深く平和について考えたことがなかったけど、中学生の平和メッセージを聴いて、戦争のことを
伝える人が少なくなっている中、伝えられる人がどんどん伝えてほしいと思った。

：北谷町内だけでも2323人の犠牲者がいることで、平和について考えさせられた。
との感想がありました。平和の大切さ、命の尊さについて考え、学校生活の中でも人を思いやる心、助け合う心をもち過ご
すことができるようになります。



北谷町小学校音楽発表会が開催されました

10月29日(水) 北谷町小学校音楽発表会が開催されました。北谷町内の4小学校の学校代表の学級や学年の児童が、すばらしい歌声を披露していました。

本校からは、5年3組と6年2組が学級代表として参加しました。2つの学級とも、校内音楽発表会の歌声よりもさらにレベルアップした歌声にとても感動しました。残念ながら北谷町内の代表には選出されませんでしたが、学級みんなが1つとなり、力を合わせて最後までがんばりました。本当に疲れ様でした。ありがとうございました。



6年生薬物乱用防止教室実施

11月12日(水)に6年生を対象として薬物乱用防止教室を行いました。学校薬剤師の佐なべ氏を講師としてお招きし、電子タバコ、ベイプなどを使用することで、体へのどのような害があるのかなど、薬物を初めるきっかけになってしまったことを学びました。ご家庭でも、未然防止のため薬物について話し合いを持つようよろしくお願いいたします。



地震・火災避難訓練を行いました

11月13日(木)に地震・火災を想定した避難訓練を行いました。北谷二ライ消防の上間氏、儀間氏をお招きしました。幼稚園児、全校児童は、机の下に身を隠し頭を守ること、落ち着いて体育館へ移動することができました。上間氏より、「ふざけないで行動できていた、何が起こっているのか、耳を傾けること、上履きをしっかりとくことができること」などたくさん褒められました。学級での事前学習がしっかりと身についていたことで落ち着いた行動できたと思います。ご家庭でも非常事態があったときの行動の確認をお願いいたします。

